

Protokoll Gemeindeteamsitzung vom 14.11.2018 von 19.30 Uhr bis 21.00 Uhr

Anwesende siehe Teilnehmerliste

- Der KFD - Internetauftritt wurde erneuert. Nach den KV- Wahlen werden neue Bilder für die Internetseite gemacht. Dietmar Jürgens hat sich bereit erklärt die Bilder zu machen. Es wäre schöner wenn auch die Musikgruppe, Messdiener und die Familiengottesdienstgruppe sollen neu auf der Seite erscheinen. Dietmar Jürgens macht die Bilder.

-Ehrenamtsabend 28.9. 2018

Es gab 50 Teilnehmer, alle Generationen waren vertreten. Es war eine sehr angenehme Atmosphäre.

Es wurde ein Fragebogen ausgeteilt, über wichtige Themen in unserer Gemeinde.

-Die Christmette soll am Heiligabend nach Berücksichtigung des Fragebogens und langer Diskussionen um 22.00 Uhr stattfinden.

Das Krippenspiel für Kleinkinder um 15.30 Uhr im Pfarrheim

Die Kinderchristmette um 17.00 Uhr

-Es findet dieses Jahr eine Nikolausfeier im vormaligen Wirtshaus Pferdestall statt.

-Die Sternsingeraktion am 06.01.2019 wird wie jedes Jahr von Frau Kreye und Frau Petri-Jöring vorbereitet.

-Am 13.01.2019 findet die Ehrenamtsmesse in Dahl statt. Der anschließende Empfang soll in der Hubertusklausur stattfinden.

-Es wird angeregt, dass in der Kirche Pixibücher und Kinderbibeln ausgelegt werden sollen.

-In St. Kilian fand am 07.10.2018 eine Veranstaltung über das Thema Missbrauch statt.

-Martinsspiel: Sandra Bischof und Julia Klich haben kurzfristig die Organisation des Martinsabends übernommen.

Die Organisation des Martinsspiels lag bislang in der Hand der Schule. Es muss geklärt werden, ob die Schule auch nächstes Jahr wieder als Organisator zur Verfügung steht.

-Kirchenvorstandswahlen am 17.11 und 18.11.2018.

-Am 05.12.2018 wird die Ewige Anbetung ca. 2 Std. vor der Abendmesse von Diakon Schmit zelebriert. Sie wird mit der Abendmesse abschließen.

Diakon Schmit wird eine Information für den Pfarrbrief vorbereiten.

-Das Sonderheft Impulse Advent erscheint am 25.11.2018

-Weihnachtslieder Singen am 22.12.2018 nach der Kirche mit Glühwein.

-Der Musikverein hat am 2.12.2018 um 16.30 Uhr sein Adventskonzert.

-Am 16.11.2018 fand das alljährliche Essen der Jungschützen statt, es gab 60 Anmeldungen. Die Jungschützen haben weiterhin erfreulichen Zulauf.

-Eduard Buschmeyer berichtet, dass die Toiletten im Pfarrheim jetzt renoviert werden und dass in den Toiletten neue Fenster eingebaut werden. Die Baumaßnahmen der Kirche sind jetzt abgeschlossen.

Weiter berichtet Herr Buschmeyer, dass die Schwestern in Neuenbeken, die Restaurierung unserer alten Prozessionsfahnen übernommen haben. Es wurde ein Zuschuss beim Gemeindeverband beantragt. Diesem Antrag wurde stattgegeben, die Hälfte der Kosten wird übernommen.

-Treffen des Gesamtpfarrgemeinderates am 18.12.2018.

-Herr Buschmeyer und Frau Reineke übernehmen dieses Jahr wieder das Schmücken der Kirche, das Aufstellen der Tannenbäume und der Krippe.

Die Dekoration der diesjährigen Hubertusmesse am 09.11.2018 hat Herr Buschmeyer übernommen.

-Das Gratulationsteam für 18-Jährige ist weiterhin aktiv und besteht aus drei Helfern.

-Am 02.12.2018 findet ein Familiengottesdienst statt. Dieser wird musikalisch wieder von unserer Musikgruppe bereichert. Die Familiengottesdienste können laut Elvira Wolf noch besser angenommen werden.

Die Musikgruppe ist auf der Suche nach einem passenden Namen. Ab dem 24.11.2018 hat die Musikgruppe eine Anlage für Ihre Konzerte.

-Kathrin Rubarth berichtet, dass es 2019 wieder einen Kinderbasar geben soll, dieser soll eventuell im Pfarrheim stattfinden.

-Am 25.11.2018 bieten die Landfrauen Plätzchenbacken an.

-Frau Schmitz-Rohlf's berichtet, dass die neuen Bänke am Pfarrheim sehr gut genutzt werden.

-Die Caritasübernahme in Dahl wird weiterhin verhandelt. Es wird beraten, welche Aktionen weiterhin angeboten werden können.

-Annika Jürgens berichtet, dass es zur Zeit 25 Messdiener gibt. Hannah Rubarth und Benedikt Busch und Simon Michaelis sind die Leiter dieser Gruppe. Sie versuchen jedes Jahr, schöne Ausflüge für die Messdiener anzubieten.

Astrid Pittig berichtet, dass die KLJB sich jetzt offiziell auflöst.

-Ob die einführenden Worte vor der Messe von den Lektoren vorgetragen werden, wird von Diakon Schmit in der Sitzung der Lektoren geklärt.

-Die nächsten Gemeindeteamsitzungen finden am 12.02.2019, 08.05.2019, 10.09.2019, 13.11.2019 jeweils um 19.30 Uhr statt.

